



## COMMUNIQUE DE PRESSE

### **Vendée Globe Foundation Soirée de lancement - 8 novembre 2024**

**Vendredi 8 novembre, aux Sables-d'Olonne, Vendée Globe Foundation officialise son lancement. Il s'agissait de l'une des annonces phares du mois de février dernier à l'UNESCO, lorsqu'Alain Leboeuf a présenté les engagements environnementaux du Vendée Globe. Incarnant trois de ces dix engagements, Vendée Globe Foundation soutient des projets scientifiques visant à préserver l'océan. A cette occasion, Vendée Globe Foundation et la Fondation Prince Albert II de Monaco officialisent un accord de partenariat en faveur de la protection des écosystèmes marins, témoignant de la volonté des deux organisations de s'engager concrètement pour la préservation des ressources naturelles.**

#### **Vendée Globe Foundation**

A l'initiative du Vendée Globe, la plus prestigieuse course à la voile autour du monde, Vendée Globe Foundation traduit les engagements du Vendée Globe pour la préservation des océans. En collaboration avec le monde scientifique, cet organisme à but non lucratif se mobilise pour la préservation du bien commun et pour la protection de l'océan et de ses précieuses ressources.

Parce que la protection de l'océan est une mission au quotidien, les engagements de Vendée Globe Foundation s'inscrivent dans la durée et transcendent la course du Vendée Globe. Cette année, le Fonds de dotation soutient trois projets en cours : le Consortium Share the Ocean, la mission William et une initiative avec l'UNESCO et la Classe IMOCA. Ces missions sont encadrées par un Conseil scientifique très diversifié. Présidé par le Dr. Franck Zal, il nous fait profiter de son expertise et coordonne les actions et le suivi des projets soutenus. Sous la présidence de Gilles Sallé, le Conseil d'Administration se charge de la validation des actions menées et assure traçabilité et transparence vis-à-vis des dons récoltés.

Afin d'officialiser sa création, Vendée Globe Foundation présente ses valeurs et ses actions sur son stand sur le village du Vendée Globe (espace Initiatives positives) et lors d'une soirée de lancement donnée dans l'espace Hospitalités ce vendredi 8 novembre 2024. S.A.S. le Prince Albert II de Monaco a accepté d'être le Président d'Honneur de Vendée Globe Foundation et nous fera l'honneur de sa présence. Une collaboration croissante avec d'autres structures permettent au Fonds de relayer sa mission, en particulier la Fondation Prince Albert II de Monaco.

#### **Fondation Prince Albert II de Monaco**

Créée par S.A.S. le Prince Albert II de Monaco en 2006, la Fondation Prince Albert II de Monaco est une organisation internationale à but non lucratif, dédiée à faire progresser la santé planétaire pour les générations actuelles et futures, en co-crédant des initiatives et en soutenant des centaines de projets à travers le monde.

La Fondation Prince Albert II de Monaco concentre ses efforts dans trois domaines principaux, le changement climatique, la biodiversité et les ressources en eau. Et ce dans trois régions géographiques principales : le Bassin Méditerranéen, les Régions Polaires et les Pays les Moins Avancés. La Fondation a déjà attribué +110 millions d'euros en soutien de +785 projets.